

2022年4月11日

お客さま各位



全体会議の開催および70周年事業の発表について

豊橋商工信用組合は、4月9日（土）に全体会議を3年ぶりに開催しました。全体会議では、2022年度の方針などを全役職員176名に説明を行い、今年度70周年を迎えるにあたり、70周年事業についても発表を行いました。

記

1. 開催日

2022年4月9日（土）（ロワジールホテル豊橋1階 ホリデイホールにて開催）

2. 参加役職員数

176名（職員170名）

3. 今年度の方針および理事長コメント

6月17日70周年を迎える。2020年に経営方針を大きく転換し、様々な外部機関との連携、「ご縁は、財産。」というキャッチフレーズを基にお客様本位の営業に注力してきている。70周年のテーマは「もっとワクワクする金融機関へ」とし、下記の4つの方針を推進する。

- (1) 他の金融機関とは違うユニークな金融機関を目指す。
- (2) 地域の動きと連動し、地域に役に立つために、たくさんのファンを作る。
- (3) スピードと小回りを効かした動きで地域貢献する。
- (4) 職員全員が幸せになる。

70周年を機にもう一度、原点に回帰し、お客様に寄り添い伴走して支援をしていく。また様々な事案を通し、当組合が変わったことを地域の皆さんに伝え、選ばれる金融機関になっていく勝負の年にしたい。

5. 70周年事業について

2022年4月	70周年のロゴとキャッチコピーを作成
2022年7月1日	式典の開催
2022年8月	ATM車の導入
2022年11月	旧三ノ輪支店の改装（ロッカク塾の豊橋拠点）

6. ロゴとキャッチコピーについて

「これまで以上に人と人のご縁をつなぎ、金融機関の枠を超えたユニークな発想に磨きをかけ、個人のお客さま、商・工・農・漁・林業に従事する皆様のお役に立てる、ひと味違う金融機関を目指す」という意味を込めて下記の70周年のロゴとキャッチコピーを作成しました。

70周年のロゴ	
70周年のキャッチコピー	もっとワクワクする金融機関へ

以上